

ABSTRAK

Pemerintah Daerah Provinsi Jambi memiliki kewajiban mengendalikan ketersediaan daging sapi sebagai barang kebutuhan pokok hasil peternakan baik jangka pendek maupun jangka panjang di seluruh wilayah Provinsi Jambi dalam jumlah yang memadai, mutu yang baik, dan harga yang terjangkau. Penelitian bertujuan untuk menganalisis integrasi pasar spasial pada harga daging sapi dan menganalisis model ramalan harga daging sapi dalam mendukung stabilisasi harga barang kebutuhan pokok hasil peternakan di Provinsi Jambi tahun depan.

Analisis Integrasi Pasar Spasial Harga daging Sapi di Provinsi Jambi adalah menggunakan data sekunder. Data sekunder yang digunakan merupakan data runtun waktu (time series) harian dengan periode tahun 2018 – 2020. Data yang dianalisis dalam penelitian ini adalah harga daging sapi antara (pasar angso duo dan pasar talang banjar), dengan Pasar di Kabupaten Bungo. Metode Analisis yang digunakan untuk melihat tingkat integrasi pasar spasial daging sapi dalam mendukung stabilisasi barang kebutuhan pokok hasil peternakan baik jangka pendek maupun jangka panjang di Provinsi Jambi digunakan model VAR (*Vector Autoregression*) / VECM (*Vector Error Correction Model*)

Harga daging sapi rata-rata mingguan di Kota Jambi dan Kabupaten Bungo saling mempengaruhi satu sama lain tidak hanya pada periode sekarang, tetapi harga daging sapi rata-rata mingguan di Kota Jambi dan Kabupaten Bungo saling berkaitan pada dua periode sebelumnya. Terjadinya kointegrasi artinya pasar daging sapi Kota Jambi dan Kabupaten Bungo atau terjadinya integrasi pasar daging sapi Kota Jambi dan Kabupaten Bungo dalam jangka panjang akan menguntungkan karena perubahan (kenaikan atau penurunan) harga daging sapi di Kota Jambi akan ditransmisikan ke pasar daging sapi di Kabupaten Bungo sehingga terjadi keseimbangan dalam jangka panjang, yaitu terdapat kesamaan pergerakan dan stabilitas hubungan diantara harga daging sapi rata-rata mingguan di Kota Jambi dan Kabupaten Bungo.

Penelitian menyimpulkan bahwa harga daging sapi rata-rata mingguan di Kota Jambi dengan Kabupaten Bungo selama periode tahun 2018 s/d 2021 (Agustus) terkointegrasi. Peramalan dengan menggunakan model VECM lebih akurat dalam meramal harga daging sapi rata-rata mingguan di Kota Jambi dan Kabupaten Bungo